	To: Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch
	
	В Филиал «Промсвязьбанк-Кипр»

ПАО «Промсвязьбанк»

	
	
	

	Application of Accession
to the Rules of Electronic Document Interchange via the “PSB On-Line” System at Promsvyazbank PJSC (in Edition Adopted for Use in Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch)
	
	Заявление о присоединении
 к Правилам обмена Электронными документами по Системе «PSB On-Line» в ПАО «Промсвязьбанк» (в редакции, адаптированной для применения в Филиале «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк»)


	Name of the Client / Наименование Клиента
	COMPANY LIMITED

	
	

	Registration number / Регистрационный номер(
	HE000000

	
	

	Date of Birth / Дата рождения((
	-

	
	


	I / We hereby declare the accession of the abovementioned Client to the current edition of the Rules of Electronic Document Interchange via the “PSB On-Line” System at Promsvyazbank PJSC, adopted for the use in Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch (the “Rules”), and we hereby confirm that all provisions of these Rules are known to us and explained comprehensively, including liabilities of the Parties, Rates of Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch, and the procedure of change and addenda of the Rules.
	
	Настоящим заявляю(-ем) о присоединении вышеуказанного Клиента к действующей редакции Правил обмена Электронными документами по Системе «PSB On-Line» в ПАО «Промсвязьбанк», адаптированной для применения в Филиале «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк» (далее – Правила) и подтверждаем, что все положения Правил мне / нам известны и разъяснены в полном объеме, включая ответственность Сторон, Тарифы Филиала «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк» и порядок внесения в Правила изменений и дополнений.

	I/We Hereby confirms that I /we aware of and consents to the security measures using PSB On-Line System, which are placed on site http://online.payment.ru in section “The important information on measures for increase of security level of work in the Internet-banking system”, including information about PSB On-Line System requirements, about using and storing of ES Keys, about limitations of mode and places of using of PSB On-Line System and/or ES Keys, about cases of the increased risk for use of PSB On-Line System.
	
	Настоящим подтверждаю (-ем) ознакомление и согласие с «Мерами безопасности при работе с Системой PSB On-Line», размещенными на сайте http://online.payment.ru в разделе «Важная информация о мерах повышения безопасности работы в системе интернет-банкинг», также содержащими информацию об условиях работы в Системе «PSB On-Line», в том числе об использовании и хранении Ключей ЭП, об ограничениях способов и мест использования Системы «PSB On-Line» и/или Ключей ЭП, случаях повышенного риска использования Системы «PSB On-Line».

	I / We hereby request to grant the access to the Client / Client’s Authorised Persons to the “PSB On-Line” Electronic Document Interchange System at Promsvyazbank PJSC and provide with the opportunity to use the System according to the provisions of the Rules.
	
	Прошу / просим предоставить Клиенту / Уполномоченным лицам Клиента доступ к Системе обмена Электронными документами «PSB On-Line» ПАО «Промсвязьбанк» и обеспечить возможность ее использования в соответствии с условиями Правил.

	Please allow to use the current Electronic Signature Key Certificate(s) of the following Client / Client’s Authorised Person(s) for the work in the PSB On-Line System on the basis and conditions provided for by the Rules:
	
	Прошу разрешить использовать для работы в Системе «PSB On-Line» в порядке и на условиях, предусмотренных Правилами, действующий(-ие) электронный(-ые) сертификат(-ы) ключа(-ей) подписи(-ей) следующего Клиента / следующих Уполномоченного(-ных) лица (лиц) Клиента:

	1)
	Surname Name
	
	000000000000000000000000000

	
	(Full name / ФИО)
	
	(Signature Key Certificate serial No. / серийный номер Сертификата ключа подписи)

	valid from / срок действия с
	DD.MM.YYYY
	to / по
	DD.MM.YYYY

	2)
	Surname Name 2
	
	111111111111111111111111111

	
	(Full name / ФИО)
	
	(Signature Key Certificate serial No. / серийный номер Сертификата ключа подписи)

	valid from / срок действия с
	DD.MM.YYYY
	to / по
	DD.MM.YYYY

	previously registered under the “PSB On-Line” System Electronic Document Interchange Agreement executed by and between the Client and Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch.
	
	зарегистрированный(-ые) ранее в соответствии с условиями Договора об обмене Электронными документами в Системе «PSB On-Line», заключенного между Клиентом и Филиалом «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк».

	Upon execution of this Agreement by the accession to the current edition of the Rules, please consider as terminated the Contract (Agreement) No. 1 of Electronic Document Interchange via the “PSB On-Line” System previously executed by and between the Client and Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch, on DD month YYYY.
	
	С момента заключения настоящего Договора путем присоединения к действующей редакции Правил, прошу считать расторгнутым ранее заключенный между Клиентом и Филиалом «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк» договор (соглашение) об обмене электронными документами в системе «PSB On-Line» № 1 от ДД месяц ГГГГ.


	Surname Name

	(Signature, full name of the Client or Client’s Manager /Attorney / Подпись, расшифровка подписи Клиента или руководителя / поверенного Клиента)


	To be filled in by the Bank / Заполняется Банком

	

	Application registered at the Bank on: / 
Заявление зарегистрировано в Банке:
	
	

	
	(Date / Дата)
	

	Bank employee:

Работник Банка:
	
	
	

	
	(Signature / Подпись)
	
	(Surname, initials of name and patronymic / Фамилия, инициалы И.О)


( For the Clients – legal entities. / Для Клиентов - юридических лиц.


(( For the Clients – natural persons. / Для Клиентов – физических лиц/





